

Nicht nur etwas für Herz und Haut

Den Satz, für Männer sei das Schöne am Alter die Tatsache, immer mehr jüngeren Frauen zu begegnen, kann ich bestätigen. Ich kann ihn sogar ergänzen: Man lernt auch immer mehr hilfsbereite Frauen aus Heilberufen kennen. Dieser Tage – draußen ist es unangenehm schwül – lege ich einer Großenbaumer Apothekerin zwei Rezepte vor. Nach dem Bezahlen verstaut sie die Arzneimittel für Herz und Haut, die Quittungen und einige Zugaben in einer schwarz-rot-goldenen Tragetasche mit aufgedrucktem Fußball und dem Bekenntnis „Herzblut für Deutschland!“. Aha, galt wohl dem vorzeitig beendeten 2016er Sommermärchen (und kann 2018 bestimmt wieder verwendet werden). Daheim freue ich mich über zusätzliche Papiertaschentücher und zwei 30ml-Tuben Fan-Duschgel White Tea, „Assembled and made in China“, ebenfalls bedruckt mit einem Fußball und diesmal rot-gold-schwarzen Streifen. Die Wertgrenze für Apothekenzugaben, fünf Euro, dürfte eingehalten worden sein. Ich glaube, die hilfsbereite Pharmazeutin hat mir angesehen, dass der Mann bei dieser Schwüle nicht nur etwas für Herz und Haut benötigt. **HOS**